

Defensores de la paz en EEUU piden optar por vía diplomática sobre conflicto en Ucrania



Defensores de la paz en Estados Unidos piden buscar vías diplomáticas para acabar con el conflicto entre Kiev y Moscú

Washington, 21 feb (RHC) Defensores de la paz en Estados Unidos pedirán hoy a legisladores de la Cámara de Representantes que detengan el envío de armas a Ucrania y busquen vías diplomáticas para acabar con el conflicto entre Kiev y Moscú.

Según el sitio Common Dreams, los activistas acudirán a la oficina del presidente de la Cámara Baja del Congreso, Kevin McCarthy, y a la del Líder de la Minoría, Hakeem Jeffries, para entregar una carta

donde piden abogar por un cese al fuego y entablar conversaciones.

“No podemos continuar alimentando un conflicto que crea tanto sufrimiento diario y corre el riesgo de convertirse en una confrontación nuclear.

Necesitamos que el Congreso tome una posición e impulse esfuerzos diplomáticos urgentes para ponerle fin”, refirió a propósito de la solicitud la autora y cofundadora de CodePink Medea Benjamin.

Asimismo, durante sus visitas a la legislatura, los activistas instarán a sus representantes a emitir una declaración pública en la que llamen al mandatario de la nación a realizar esfuerzos diplomáticos urgentes para poner fin a las hostilidades, a promover pláticas de las partes en conflicto y oponerse al envío de aviones de combate a Ucrania.

Pedirán además la celebración de audiencias para investigar las denuncias sobre la supuesta orden del presidente Joe Biden, en septiembre del pasado año, de sabotear los gasoductos de gas natural Nord Stream, tal como lo divulgó recientemente el periodista estadounidense Seymour Hersh.

«Es hora de que el Congreso reafirme su autoridad constitucional sobre asuntos de guerra y paz, y llame a negociaciones, no a una escalada», manifestó Ann Wright, coorganizadora de la actividad y coronel retirado del ejército.

Las objeciones por la creciente ayuda militar de Estados Unidos a Ucrania son cada vez más numerosas en suelo norteamericano y, según una encuesta de Associated Press/NORC, menos de la mitad de la ciudadanía del país apoya actualmente el suministro de material bélico.

Justo durante la víspera, en una visita sorpresa a Kiev, el presidente Biden prometió que proporcionaría 500 millones de dólares en ayuda militar adicional donde se incluyen municiones de artillería para armas de largo alcance como obuses e HIMARS, armas antitanque, sistemas antiblindaje y radares de vigilancia.

Tal postura, reiteran continuamente los observadores, solo alarga y entroniza el conflicto, y refrenda el involucramiento cada vez mayor de Washington en ese diferendo. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314394-defensores-de-la-paz-en-eeuu-piden-optar-por-via-diplomatica-sobre-conflicto-en-ucrania>



Radio Habana Cuba